

令和3年度 福志式

10月4日（月）に、本校東雲ホールにて、県教育委員会からのご来賓、保護者の方々が同席される中、福志式が行われました。

福志式は、福祉を志す者としての自覚の再確認と、10月から始まる介護実習Ⅱに向けての決意を新たにすることを目的に行われる式です。厳粛な雰囲気の中、福祉科2年29名が、学年カラーの緑色のエプロンを校長先生から一人ひとりかけていただきました。



2年生代表生徒は、「新型コロナウイルスの影響で、入学直後から休校となり、不安な気持ちで高校生活がスタートしたが、これまで頑張ってきたこと」「介護実習で目標とする職員の方と出会い、実習に対する取り組み方が変化したこと」「憧れの職員の方に近づけるよう、これからも努力を続けていきたい」という意気込み等を述べました。

3年生からの励ましの言葉では、「福祉科で学び、自分自身が大きく成長できたこと」「同じ目標に向かって頑張っている仲間がいるからこそ大変なことも切磋琢磨して頑張れること」「施設で介護実習ができることへの感謝」など、学校生活での自身の経験や感じたことを励ましの言葉として2年生へ伝えてくれました。



気持ち新たに、介護実習Ⅱも頑張ります！